

## El Senado otorga reconocimiento a Fundación Pueblo por sus 25 años

Programas educativos y de capacitación para la inserción laboral como el "Hospedaje Estudiantil en Familia" y "Casa del Futuro", han tenido éxito y reconocimiento inclusive a nivel internacional.



Foto: Fundación Pueblo

**La Paz, 21 de abril (ANF).**- Este jueves la Cámara de Senadores de la Asamblea Legislativa Plurinacional aprobó un reconocimiento a la Fundación Pueblo por sus 25 años de trabajo ininterrumpido en la promoción del acceso escolar, la formación técnica, la promoción de la mujer y el desarrollo rural, además de la lucha contra la discriminación y la pobreza.

La Declaración fue aprobada de manera unánime por el pleno de la Cámara, en base a una iniciativa de la senadora Rosario Rodríguez.

Desde su creación en Yanacachi, Sud Yungas, la Fundación se dedica a promover el acceso a la educación para los grupos más desfavorecidos, principalmente niños y mujeres en el área rural de Bolivia, en busca de que sus habitantes puedan alcanzar una vida más digna y en armonía con su entorno natural y social.

El coordinador regional de Tarija, Hernán Sarmiento, se refirió al aporte en el área de educación. "Hasta la fecha, la Fundación ha podido entregar más de dos mil becas anuales a niñas y niños en los distritos más remotos del país, para que concluyan su formación básica", dijo.

**/MAMP/MVV/**

Fuente: Agencia de Noticias Fides (La Paz, Bolivia), 21 de Abril de 2016

(URL: <http://www.noticiasfides.com/sociedad/el-senado-otorga-reconocimiento-a-fundacion-pueblo-por-sus-25-anos-365004/>)